Ich angle mit den Füßen nach der Bettdecke und ziehe sie nach oben.

Und du? fragt sie. Wie hast du dich entschieden? Für das hungrige Pferd?

Nein, sage ich, anders.

Und du meinst, du schaffst es ? sagt sie.

Ich muß, sage ich.

Weil du dich so entschieden hast? fragt sie.

Weil ich mich so entschieden habe, sage ich.

Sie steht auf, nimmt einen Vorhang vom Fenster und schaut hinaus.

Weißt du, warum ich dich mit hochgenommen habe? fragt sie.

Ich weiß, sage ich. Wegen der armen Kinder.

Ich hatte gedacht: Die Kinder, die haben doch ihren Spaß dabei, sagt sie.

Ja, sage ich, es macht ihnen sogar Spaß.

Sie hängt den Vorhang wieder vor das Fenster und kommt zurück.

Ich glaube halb Sechs fährt ein Zug, sage ich.

Ich stell den Wecker, sagt sie.